

## **SEMERGEN Castilla y León condena la agresión sufrida por un médico en el Centro de Salud de Laguna de Duero (Valladolid)**

- Desde SEMERGEN Castilla y León hacemos un llamamiento a la Consejería de Sanidad para que tome medidas urgentes y efectivas que garanticen la seguridad de los profesionales sanitarios en sus lugares de trabajo

**Valladolid, 17 de enero de 2025.-** Desde la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) Castilla y León mostramos nuestra más absoluta condena a la última agresión sufrida por un médico de guardia en el Centro de Salud de Laguna de Duero (Valladolid) el pasado 13 de enero de 2025.

Desde SEMERGEN Castilla y León rechazamos firmemente este acto y expresamos nuestra más absoluta solidaridad con la profesional afectada. Igualmente, manifestamos nuestro profundo malestar ante la persistencia de estos incidentes totalmente intolerables, que tienen un impacto psicológico y laboral devastador en las víctimas.

Desde SEMERGEN Castilla y León recordamos que, en ningún contexto puede justificarse una agresión contra quienes dedican su labor a cuidar de la salud de los demás.

Instamos a la Consejería de Sanidad y resto de administraciones públicas a reforzar de forma urgente las medidas que garanticen la seguridad de los profesionales sanitarios en sus lugares de trabajo, promoviendo la implementación de protocolos de protección eficaces que permitan prevenir y gestionar las situaciones de violencia.

Además, hacemos un llamamiento, por un lado, a los profesionales para que denuncien cualquier tipo de agresión física o verbal, y a toda la sociedad para que tome conciencia de la gravedad de estas acciones y apoye a los profesionales que, día a día, trabajan bajo condiciones cada vez más exigentes.

Desde SEMERGEN Castilla y León agradecemos el apoyo y la solidaridad de todos los compañeros y ciudadanos que han manifestado su rechazo a estos actos de violencia. Seguiremos trabajando incansablemente para garantizar la seguridad y el bienestar de nuestros profesionales de la salud.

### **Sobre SEMERGEN**

La Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) es la sociedad científica pionera de la Atención Primaria en España, con más de 50 años de experiencia. Se fundó con el objetivo fundamental de promocionar la Medicina de Familia, mediante el mantenimiento y mejora de la competencia profesional de los médicos, fomentando la investigación y facilitando la formación continuada del Médico con el fin de mantener la calidad en el cuidado de la salud de los ciudadanos.